
Presidente Editor Eduardo A. Hacho          Año. XXII        3era Epoca.             No. 522               3 de Noviembre 2023

Donde Nace La Noticia

Periodico

BALACERA EN PANTEÓN DE NAUCALPAN DEJA UN MUERTO Y DOS
HERIDOS
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Benefician a más de 500 mil mexiquenses que
usarán esta nueva obra magna de Pedro
Rodríguez y su equipo de trabajo.

INAUGURA PEDRO
RODRÍGUEZ PASO ELEVADO
EL CAMPANARIO EN
ATIZAPÁN DE ZARAGOZA

En pleno Día de Muertos se registró una balacera en el interior del panteón
Parque Memorial Gayosso ubicado en el municipio de Naucalpan, Estado de
México, donde al menos una persona murió y dos más resultaron lesionadas.
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El Presidente Municipal de Tlalnepantla,
Marco Antonio Rodríguez Hurtado, envió 30
elementos del Organismo de Agua (OPDM) y
Protección Civil, con las herramientas
necesarias para apoyar a los damnificados del
estado de Guerrero que se vieron afectados
tras el paso del huracán Otis.

El alcalde Tlalnepantla, informó que el apoyo
que se envía llegará a la base naval de
Acapulco No. 9 y se entregará a Leo
Castañeda, Coordinador de atención a
emergencias y consejos de cuenca de la
CONAGUA, quien tiene la responsabilidad de
coordinar a nivel nacional la ayuda
humanitaria que se envía.
Marco Antonio Rodríguez Hurtado,
precisó que el gobierno que encabeza,
además de enviar los víveres
recolectados, mandó a 30 elementos
del Organismo del Agua (OPDM) y
Protección Civil, así como 2 vactors y 6
camionetas pick up con la herramienta
necesaria para que puedan desempeñar
las labores de apoyo.
Agregó que ha estado en contacto con varios
presidentes municipales del estado de
Guerrero para ofrecer el apoyo, aunque serán
las autoridades de CONAGUA quienes
asignen los lugares donde el personal de
Tlalnepantla brindará ayuda, “de entrada
nuestra ayuda y el personal que enviamos
llegará a Chilpancingo y mañana arribarán al
centro naval de Acapulco No. 9 para hacer la
entrega formal”.

El director del OPDM, Reneé Rodríguez
Yánez, dijo que el Organismo de Agua
atendiendo las instrucciones del presidente,
enviará 2 camiones vactors nuevos (presión
succión), 3 pick up y 1 pipa de agua, además
de 15 personas que apoyarán en las labores.
Destacó el director que dentro del equipo
humano va gente experta en su labor y que
además estará reportando las actividades que
realiza el Organismo a las autoridades
correspondientes.
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Un grupo 30 personas del OPDM
y Protección Civil apoyarán en las
labores de limpieza, búsqueda y
rescate.
Se envían vactors y equipo de
limpieza que estarán de manera
permanente apoyando los
trabajos de rehabilitación en las
zonas afectadas.
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Debido a la agresión armada, las
autoridades del municipio suspendieron
el ingreso al panteón ubicado en
avenida Las Torres y Los Arcos, en la
comunidad de San Juan Totoltepec.
A la zona también se presentaron
paramédicos, quienes brindaron
atención a las víctimas, de las cuales
una de ellos ya no contaba con signos
vitales.
Por su parte, elementos de la Secretaría
de Seguridad Pública del Estado de
México y de la Policía de Naucalpan
acordonaron el lugar y notificaron a la
Fiscalía General de Justicia sobre el
ataque.

La Unidad de Protección Civil recibió
una llamada de emergencia después de
que se escucharan detonaciones de
arma de fuego dentro del cementerio.
Las primeras versiones apuntas a que
personas a bordo de motocicletas
atacaron a las víctimas cuando se
encontraban en una de las tumbas
recordando a sus difuntos.

POLICÍAS DE TECÁMAC CAPTURAN A
EXTORSIONADOR POR COBRO DE PISO

El presuntos extorsionador acudió hasta el
negocio ubicado en Bosques de Olmos,
donde vecinos alertaron a los policías que
pasaban por el lugar, quienes de inmediato
lo detuvieron cuando pretendía escapar.
Fue trasladado a la fiscalía regional de
Tecámac, donde dijo ser comerciante, para
iniciar la investigación y determinar si se
encuentra vinculado a otros delitos.

* Sujeto de 25 años mantenía acosada a su víctima
desde hacía varios días, mediante llamadas
telefónicas y mensajes de texto para amenazarlo y
exigirle 50 mil pesos,

Un sujeto que presuntamente se dedicaba a
extorsionar a comerciantes en los Héroes
Tecámac fue capturado por elementos de la
Guardia Civil, luego de atender una
solicitud de auxilio de los vecinos.
De acuerdo al reporte de la policía,
Brandon “N”, de 25 años de edad, mantenía
acosada a su víctima desde hacía varios
días, mediante llamadas telefónicas y
mensajes de texto para amenazarlo y
exigirle 50 mil pesos

Personal de la corporación ubicó el
trailer sobre la autopista México-
Pachuca, por lo que procedieron a
marcarle el alto, pero el conductor
aceleró para tratar escapar hasta que fue
alcanzado en el distribuidor San
Jerónimo.
El tripulante del trailer y la mercancía
fueron trasladados a la Fiscalía Regional
de Tecámac.

* Luego de intensa persecución atrapan al conductor
junto con refacciones automotrices robadas.

GUARDIA CIVIL DE TECÁMAC
RECUPERA TRÁILER ROBADO

En la persecución participaron varias
patrullas, elementos de la Guardia Civil
de Tecámac lograron recuperar un
trailer que fue reportado como robado,
el cual transportaba refacciones
automotrices.
El conductor había dejado la caja de la
unidad, con razón social Transportes
Nava, color blanco, con la mercancía en
Santa María Ozumbilla, donde fue
recuperada.
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De acuerdo con la iniciativa
remitida a la Comisión de
Procuración y Administración
de Justicia, la delincuencia
organizada y el comercio de
bienes ilegales (como el
tráfico de drogas o de armas
de fuego) y las prácticas
fiscales y comerciales ilegales
o ilícitas generan miles de
millones de dólares en flujos
ilícitos. El producto del delito
puede ser canalizado hacia el
extranjero, a refugios seguros
o podría ser lavado y
reinvertido en mercados
legales.
Por ello, se busca que el dinero
invertido para realizar un fin ilícito
no sea recuperado por la persona
que tiene la intención de
concretarlo, y sea invertido por el
Estado en temas relacionados con
la salud.

Las prácticas fiscales y comerciales
ilegales o ilícitas generan miles de
millones de dólares en flujos ilícitos.

El grupo parlamentario del PRD, a
través del diputado Fernando
González Mejía, propuso reformas
al Código Civil del Estado de
México para establecer que el
dinero invertido para realizar un
delito no sea recuperado por la
persona que conscientemente
tiene la intención de concretarlo,
y en su lugar, sea invertido por el
Estado en temas relacionados con
la salud en beneficio de la
comunidad.
De acuerdo con la propuesta, la
mitad del dinero entregado para la
realización de ilícito se destinará al
Sistema para el Desarrollo Integral
de la Familia del Estado de México
y el otro cincuenta por ciento al
sector salud.

AL SECTOR SALUD DEL EDOMÉX
RECURSOS RECUPERADOS DE
ACTIVIDADES ILÍCITAS,
PLANTEA GP PRD
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COPRISEM VIGILANTE SANITARIO
PARA LA VENTA DE ALIMENTOS
FUERA DE PANTEONES

Por su parte, Arturo Ramírez Escorcia,
encargado del Despacho de la
Coordinación de Regulación Sanitaria de la
Coprisem, puntualizó que es prioridad de
la Maestra Delfina Gómez Álvarez,
Gobernadora del Estado de México y de la
Secretaria de Salud, hacer énfasis en
acciones que tienen como objetivo
primordial la prevención y fomento
sanitario.
Ante Godwin González Estrada, Subdirector del
Servicio de Urgencias del Estado de México
(SUEM), anunció que los días 1 y 2 de noviembre
se llevará a cabo un intenso operativo en los 269
panteones de mayor afluencia a nivel estatal, para
vigilar que se realicen prácticas efectivas de
higiene en la venta de alimentos.
En el curso se impartieron las pláticas sobre la
NORMA Oficial Mexicana NOM-127-SSA1-2021,
Agua para uso y consumo humano, así como la
NOM 251-SSA-2009 Manejo higiénico de
alimentos a 245 expendedores de alimentos.
En esta capacitación estuvieron Laila Chemor
Sánchez, Directora General de Desarrollo
Económico del Ayuntamiento de Toluca; Jorge
López Arenas, Director de Gobernación de
Metepec; Alberto Castaño Jiménez, Director de
Regulación Sanitaria; y Alejandro Villaseñor
García, jefe de la Jurisdicción Sanitaria Toluca.

Salvaguardar el bienestar de la población y
evitar la propagación de enfermedades es una
de las tareas primordiales de la Secretaría de
Salud, por ello los días 1 y 2 de noviembre
realizará diversas actividades de monitoreo en la
venta de alimentos en todo el estado, a través
de la Comisión para la Protección Contra
Riesgos Sanitarios del Estado de México
(Coprisem).
Macarena Montoya Olvera, titular de la
dependencia estatal, señaló lo anterior al
inaugurar el curso de capacitación “Día de
Muertos”, dirigido a expendedores de comida
de Toluca y Metepec, a quienes agradeció su
participación para recibir orientación en materia
de manejo higiénico de los productos que
expenderán en las inmediaciones de los
panteones.
La Secretaria de Salud agradeció la
participación y compromiso del personal de las
18 Jurisdicciones de Regulación Sanitaria y los
exhortó a emprender sus funciones con la
convicción de servir, que en el área de salud se
traduce en un ejercicio honesto y virtuoso por el
bienestar físico y emocional de la población
mexiquense.
De igual manera, resaltó la disposición y
compromiso de los 245 comerciantes de los
municipios de Toluca y Metepec para contribuir
a evitar la propagación de enfermedades por la
exposición peligrosa a biológicos, químicos y
físicos derivada del consumo de agua y
alimentos en mal estado.

 en el kiosco de la plaza pública principal,
al igual que el “Segundo Concurso de Pan
de Muerto, Tradicional y Gourmet y su
Acompañante el Chocolate” y las
presentaciones del coro infantil municipal
“Juan Carlos Rodríguez”, danza folklórica y
el Dj “Many”.
Finalmente, la actual administración destacó
la importancia de mantener vivas las
tradiciones mexicanas como es el Día de
Muertos, ya que es parte fundamental de la
identidad de nuestro país, del Estado de
México y de Nicolás Romero.

En Nicolás Romero acudirán miles a los camposantos por el Día de Muertos.

EN NICOLÁS ROMERO ACUDIRÁN MILES A LOS CAMPOSANTOS POR
EL DÍA DE MUERTOS.

Por su parte, la dirección de Servicios
Públicos, indicó que para que los
cementerios se encuentren en óptimas
condiciones para recibir a quienes acudirán a
ellos, trabajan arduamente las cuadrillas de
limpieza esa dependencia, lo que permitirá a
los asistentes hallar las condiciones más
adecuadas y tener una estancia cómoda e
higiénica. El área de Protección Civil y
Bomberos, estará al pendiente para atender
cualquier emergencia y apoyar a los
visitantes.
El gobierno municipal informó que se
realizará el “Festival de los Suspiros” en su
quinta edición,

Miles de nicolasromerenses acudirán a los 3
panteones municipales, “San Rafael”, “San
Isidro” y “La Gloria,” con motivo del Día de
Muertos, para visitar a sus seres queridos que
han fallecido, demostrando así el cariño y
respeto que guardan a quienes ya no viven.
El gobierno encabezado por el alcalde
Armando Navarrete López, informó que
en los cementerios se dispuso un
operativo para resguardar la integridad
de los visitantes y mantener el orden
público, en el que participarán
elementos de la dirección de Seguridad
y Protección Ciudadana

 el cual no estará solamente en la
plaza principal del Centro Histórico
San Pedro Azcapotzaltongo, sino que
también se efectuará en el panteón
municipal “San Rafael”, donde el
próximo 31 de Octubre tendrán lugar
serenatas norteñas, así como una
experiencia sensorial (narraciones
literarias).
Asimismo, otras actividades que
tendrán lugar son una exposición de
obras gráficas en el Salón La Victoria,
un concurso de disfraces (catrinas y
catrines), la puesta en escena
“Beetlejuice”,
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Niñas y niños caracterizados como calaveritas
ofrecieron números de patinaje, taekwondo, bailables,
danza polinesia, ballet y hasta estimulación temprana;
todas las actividades generaron los aplausos de los más
de 900 personas que colmaron el teatro.
La Presidenta Honoraria del DIF, Patricia Arévalo Rubio,
se mostró entusiasmada por mostrar a los asistentes las
habilidades que niñas, niños y jóvenes han adquirido
con constancia y dedicación.
“Gracias a los papás que están presentes fortaleciendo
a sus pequeños, porque ustedes son la parte más
importante y sin su apoyo, esto no sería posible;
gracias por dedicarles tiempo. Y les agradecemos por
permitirnos trabajar de la mano con este Gobierno de
mi esposo Pedro Rodríguez, que siempre está
impulsando actividades, sobre todo para los jóvenes”,
destacó.

EL DIF DE
ATIZAPAN
FOMENTANDO LA
INTEGRACIÓN
FAMILIAR
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Niñas y niños caracterizados como calaveritas
ofrecieron números de patinaje, taekwondo, bailables,
danza polinesia, ballet y hasta estimulación temprana;
todas las actividades generaron los aplausos de los más
de 900 personas que colmaron el teatro.
La Presidenta Honoraria del DIF, Patricia Arévalo Rubio,
se mostró entusiasmada por mostrar a los asistentes las
habilidades que niñas, niños y jóvenes han adquirido
con constancia y dedicación.
“Gracias a los papás que están presentes fortaleciendo
a sus pequeños, porque ustedes son la parte más
importante y sin su apoyo, esto no sería posible;
gracias por dedicarles tiempo. Y les agradecemos por
permitirnos trabajar de la mano con este Gobierno de
mi esposo Pedro Rodríguez, que siempre está
impulsando actividades, sobre todo para los jóvenes”,
destacó.

Por otra parte, en la explanada del Palacio Municipal, unas mil
personas escucharon los gritos de la mujer que vaga por ríos,
lagos, pueblos y ciudades lamentando la muerte de sus hijos
en la obra clásica “La Leyenda de la Llorona”.
El Colectivo La Leyenda de la Llorona de Atizapán de
Zaragoza, puso en escena a 50 actores al aire libre, quienes
lograron atraer la atención de la gente para apreciar la historia
de la fusión de dos culturas, la mexica y la española. El cuento
se funde con la leyenda de los hijos de la deidad mexica
Cihuacóatl, conocida como «mujer serpiente», recolectora de
almas y protectora de las mujeres fallecidas al dar a luz, y la
premonición de la muerte de los mexicas y la imposición de
nuevos dioses y nuevas costumbres.
Detrás de la exclamación «¡Ay, mis Hijos!» se esconden la
pregunta y la respuesta: «¿A dónde podré llevarlos para
escapar del funesto destino? Hijos míos, están a punto de
perderse».
En medio de una noche fría, chicos y grandes apreciaron esta
historia que año con año arranca reflexiones y sentimientos.
Sobre ello, el Subdirector de Cultura, Édgar Rainier Palacios,
comentó que el Día de Muertos se convierte en una gran
oportunidad para presentar obras de teatro, conciertos y
distintas puestas escénicas de alto nivel.

* El Desarrollo Social que opera
Pedro Rodríguez permitió
funciones gratuitas para los
atizapenses.

La obra de teatro “Coco el Musical” y “La Leyenda de la
Llorona” reunieron a casi 4 mil personas en el Teatro Zaragoza
y la explanada del Palacio Municipal de Atizapán de
Zaragoza, respectivamente, las cuales forman parte de
Xibalba, el Festival de Día de Muertos que el Gobierno local,
encabezado por el Alcalde Pedro Rodríguez Villegas,
preparó para estas fechas.
Las funciones, totalmente gratuitas, coordinadas por la
Dirección de Desarrollo Social, iniciaron desde las 4 de la
tarde y culminaron cerca de las 10 de la noche con
entretenimiento y diversión para chicos y grandes.
El entusiasmo de la gente por apreciar la obra “Coco, el
Musical” rebasó las expectativas y tuvieron que extenderse de
dos a tres funciones. Tan solo en el Zaragoza, más de 2 mil
700 personas colmaron el aforo del recinto que vivió
momentos de entusiasmo y alegría con la historia que nos
hace pensar que, “si no queda nadie que te recuerde en el
mundo de los vivos, entonces desaparecerás para siempre”.
La historia del niño Miguel, quien sueña con ser músico para
venerar a uno de sus ancestros y para ello, vive aventuras
tanto en la tierra como en el lugar de los muertos, logró unir a
padres, madres de familia y a los más pequeños del hogar,
quienes se mostraron participativos en las tres funciones.

COCO Y LA LLORONA
REÚNEN A CASI 4 MIL
PERSONAS EN
ATIZAPÁN DE
ZARAGOZA
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Así, personal de la corporación policíaca establecerá recorridos en unidades y pie
tierra, a inmediaciones de los diferentes camposantos para resguardar también a los
vendedores que se instalan con motivo de esta celebración, y reforzará las acciones
con la unidad de vigilancia aérea (drones) que se desplegará en zonas específicas.
También los servicios de emergencia instalarán puestos de auxilio, en las
inmediaciones de los los panteones municipales de San Nicolás, en Ozumbilla; el de
San Martín Azcatepec, y el de San Jerónimo.
El operativo incluirá los panteones que se localizan en los pueblos originarios de Los
Reyes Acozac, San Lucas Xolox, Santa María Ajoloapan, Santo Domingo, San Pedro
Pozohuacán, San Jerónimo, dos de Tecámac Centro, San Pablo Tecalco, dos en
Ozumbilla, dos en San Francisco, San Pedro Atzompa y el de la comunidad de Loma
Bonita.
La alcaldesa, Mariela Gutiérrez Escalante, dio la instrucción de brindar apoyo a la
población para agilizar las vialidades y prestar servicios de auxilio, pero sobre todo
para garantizar la tranquilidad y seguridad de personas que acudan a esos lugares.
Instruyó a reforzar la vigilancia en el municipio durante estos días, a fin de evitar el
robo de vehículos, a casas habitación y a transeúntes, así como plazas comerciales y
en aquellas zonas en las que se tiene detectadas de alto riesgo.

LA GUARDIA CIVIL DE TECÁMAC EN ACCIÓN CON
OPERATIVO DE VIGILANCIA EN PANTEONES

El Gobierno de Tecámac inició las diversas actividades del Día de Muertos.
Se realizarán recurridos pie a tierra y apoyará las acciones con la unidad de vigilancia aérea
en zonas específicas.

La Guardia Civil de Tecámac aplicará un operativo de vigilancia en once puntos
donde se ubican 18 panteones en territorio municipal, a fin de garantizar la seguridad
de cientos de personas que acuden a recordar a sus familiares y amigos el Día de
Muertos.
Así mismo en las celebraciones del Día de Muertos. Con gran participación se
registró la tarde de este domingo la tercera rodada nocturna, que se desarrolló en
el Parque Ecológico y Deportivo Sierra Hermosa, y con la que el Gobierno de
Tecámac inició las diversas actividades del Día de Muertos.
Desde las 18:00 horas los participantes iniciaron su recorrido, durante el cual
lucieron sus disfraces alusivos a esta celebración, y con los que le dieron un especial
colorido.
Para este lunes 30, en la explanada del Palacio Municipal se llevará a cabo el
Espeluznante y Peludo Día de Muertos, concurso de disfraces para mascotas y el 2o.
concurso de Catrinas y Catrines Vivientes, en cuatro distintas categorías.

Los deportistas ganadores de la categoría
Destacado recibieron 30 mil, 15 mil y 10 mil
pesos al primero, segundo y tercer lugar
respectivamente; las categorías Infantil Sub
13 y Paralímpica, 15 mil, 10 mil y 5 mil
pesos, en el mismo orden; Entrenador
Deportivo, premio único de 15 mil;
Trayectoria Destacada así como Fomento,
Protección o Impulso a la Práctica del
Deporte, premios únicos de 10 mil pesos
cada uno.

ENTREGA ANGÉLICA MOYA PREMIO
MUNICIPAL DEL DEPORTE A 11 ATLETAS
NAUCALPENSES

Destacó la dedicación, entrega y el
profesionalismo del Instituto Municipal de
Cultura Física y Deporte de Naucalpan
(IMCUFIDEN) y de su titular Arturo
Feregrino para lograr este tipo de eventos
con poco presupuesto; apuntó que el
gobierno municipal hace su mayor esfuerzo
para impulsar el deporte y dar lo mejor a
sus protagonistas y a los diversos sectores
de la población.
Finalmente felicitó a las mujeres del
municipio que participaron en el proyecto
100 Guerreras, que fueron capacitadas en
diversas áreas de la actividad física,
recreación, deporte y nutrición, y que
ahora replican lo aprendido como
activadoras físicas y promotoras del
cuidado de la salud y la cultura deportiva
en sus comunidades.
Recibieron este premio, en la categoría
‘Deportista Destacado’: Alisandra Negrete
Landecho, quien practica salto de
garrocha, el primer lugar; Virgilio Graco
Alcibiades Morlán Luna, natación de aguas
abiertas, segundo lugar; Ingrid Lilu Olvera
Granados, taekwondo, tercer lugar.

Cuna de atletas destacados, algunos de
ellos medallistas olímpicos, Naucalpan
retomó el impulso al deporte que tantas
glorias dio al municipio y al país, con el
Premio Municipal del Deporte 2023 que
este viernes entregó la alcaldesa Angélica
Moya Marín a 11 destacados naucalpenses.
La presidente municipal reconoció la
disciplina y el talento de todos los
deportistas que se inscribieron a este
premio, así como el esfuerzo de los padres
de familia que acompañan a sus hijos en su
carrera atlética.

Categoría ‘Deportista Infantil Sub 13’:
Christopher López Escobar, cinta negra en
karate, primer lugar; Emilia Sofia y Hedy
María Pérez Ramírez, ambas de natación
artística, en segundo y tercer lugar.
En las categorías ‘Entrenador Deportivo’ y
‘Trayectoria Destacada’ fueron premiados
Gabriel González López, por su actividad
en el atletismo, y Jessica Sobrino Mizrahi,
en natación artística, en tanto que en
‘Fomento, Protección o Impulso de la
Práctica del Deporte’, Sara Ocaña
Hernández, por activación física, baile y
danza deportiva.

En la categoría ‘Deporte Paralímpico’, el
jurado decidió otorgar dos primeros
lugares a Alejandro Zárate Mayén y Luis
René Velázquez Claudio, ambos de
paranatación.
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INAUGURA PEDRO RODRÍGUEZ PASO ELEVADO EL
CAMPANARIO EN ATIZAPÁN DE ZARAGOZA

Después de la develación de la placa inaugural y
del corte de listón, el Alcalde y miembros del
cuerpo edilicio recorrieron esta nueva vialidad,
realizada con recursos propios y gracias a la
buena gestión y responsabilidad financiera.

Con una inversión de casi 140 millones de pesos,
el Presidente Municipal de Atizapán de
Zaragoza, Pedro Rodríguez Villegas, dio el
banderazo inaugural del Paso Elevado El
Campanario, una obra de impacto regional
ubicada en las colonias Margarita Maza de Juárez
y Villas de San José, y que beneficiará a 500 mil
habitantes reduciendo considerablemente los
tiempos de traslado en el Bulevar Cuautitlán
Izcalli.
Esta obra, que tuvo un monto de inversión
de $139,994,808.96 pesos, cuenta con una
longitud de 611 metros y se realizó en un
área de 3,790 metros cuadrados donde se
colocó concreto asfáltico, 69 reflectores y
15 luminarias, permitiendo también
agilidad en la entrada y salida del
municipio para quienes vienen de
Cuautitlán Izcalli y Nicolás Romero.

«Es el presidente Pedro Rodríguez que está muy
a la vanguardia y seguramente que muchos
tomarán su ejemplo”, dijo por su parte María
Isabel Meneses Sánchez, habitante de Villas de la
Hacienda.
Este proyecto incluirá áreas de descanso
confortables con bancos y vegetación, locales
comerciales, una caseta de Seguridad Pública
municipal, áreas de ejercicio al aire libre y cruces
peatonales seguros para mejorar la movilidad y la
seguridad de la ciudadanía.

“En poco tiempo, muchas obras; en poco tiempo,
muchas mejoras; en poco tiempo, mucha gente
tranquila con el desarrollo de las obras. La
calidad de vida ha mejorado.
Con los retornos, con todo lo que ya se ha hecho
va a funcionar súper bien», comentaron vecinos
del municipio.

Para su construcción se colocaron 8 zapatas, 39
pilas de concreto, 8 columnas circulares y 56
trabes tipo AASHTO, además de 1,040 metros de
parapeto.

EXHORTA ALCALDESA DE TECÁMAC A
ENVIAR AYUDA A ZONAS AFECTADAS DEL
ESTADO DE GUERRERO

Tras guardar un minuto de silencio en
memoria de las víctimas del huracán “Otis,”
la presidenta municipal Mariela Gutiérrez
Escalante exhortó a la población a enviar
ayudar a la zona afectada en Guerrero.
Durante la ceremonia cívica que se realizó
este lunes en la escuela primaria
“Solidaridad 1990”, dio a conocer que ya
están en contacto con el municipio de
Coyuca de Benítez para entregar la ayuda
que se recaude en Tecámac, porque no sólo
Acapulco fue afectado.
Explicó que a más tardar el próximo
miércoles saldrá la ayuda para los
damnificados de este fenómeno
natural, y que con la autorización del
H. Cabildo el Gobierno de Tecámac
entregará la misma cantidad de apoyo
a la que se recibió en los cinco
centros de acopio que fueron
instalados.

Con la autorización del H. Cabildo, el Gobierno de
Mariela Gutiérrez entregará la misma cantidad de
apoyo que otorgue la población.

Al entregar el arcotecho de esta escuela
primaria, ubicada en la colonia Ampliación
Esmeralda, con una inversión de 1, 605,
671.65 pesos, destacó que estas obras se
realizan al ejercer los recursos de forma
honrada y sin corrupción.
Señaló que este arcotecho es uno de los 50
que se han entregado durante su gestión;
puntualizó que en los cerca de cinco años
de gobierno se han realizado más de 200
obras de mejoramiento de la infraestructura
educativa, como rehabilitación de baños,
aulas y bardas perimetrales.
Mencionó, que con la puesta en marcha de
la Vocacional 19 del IPN, el CECATI en Urbi,
la telesecundaria en Ojo de Agua y el
Tecnológico Nacional de México, Tecámac
se está preparando para dejar el mejor
legado para las nuevas generaciones, que
son mejores espacios educativos.

AMPLIARÁN LÍNEA 4 DEL
MEXIBÚS HASTA LA ESTACIÓN
DEL METROBÚS LA RAZA

Indicó que de esta manera, en el
cuerpo norte de la capital del país
seguirá operando la Línea 1 del
Metrobús, que por ahora
mantendrá su costo de seis pesos,
mientras que en el cuerpo sur
arribará la Línea 4 del Mexibús,
cuyo servicio valdrá nueves pesos
por viaje.
EN ZONAS DE LA GAM 
Fue así que el funcionario abundó
que el Mexibús pasará por las
estaciones Potrero, Euzkaro,
Deportivo 18 de Marzo e Indios
Verdes de la Línea 1 del Metrobús.
“Mejorando los viajes de las
personas usuarias. 

Se tiene programado que la Línea 4
del Mexibús que circula en los
municipios mexiquenses de
Ecatepec, Tecámac, Tlanepantla
de Baz y la alcaldía Gustavo A.
Madero, llegue con su ampliación
a la estación La Raza de la Línea 1
del Metrobús, la cual va de Indios
Verdes a El Caminero.
De acuerdo con autoridades, la
obra que está en proceso de
ejecutarse, beneficiará a los
usuarios provenientes del Estado
de México, quienes podrán bajar
hasta La Raza y trasbordar
directamente hacia las Líneas 3 y 5
del Sistema de Transporte
Colectivo (STC) Metro, así como a
la Línea 3 del Metrobús, cuya ruta
va de Tenayuca a Santa Cruz
Atoyac; la finalidad es que los
pasajeros evitaren el trasbordo en
Indios Verdes.
Andrés Lajous Loaeza, encargado
de la Secretaría de Movilidad
(Semovi), indicó que otro beneficio
es que se contribuirá a la
disminución de la saturación en el
Centro de Transferencia Modal
Indios Verdes.

Las nuevas instalaciones
garantizarán un mayor espacio de
dosificación y seguridad a la espera
de los autobuses”, se lee en una
tarjeta informativa de la Semovi. 
Una vez que ocurra lo anterior, no
será la primera ocasión que el
Mexibús se adentre en la Ciudad
de México, dado que existe la
experiencia de que los autobuses
de este sistema mexiquense llegan
hasta la Alameda Oriente utilizando
la infraestructura de la Línea 4 del
Metrobús.
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Funcionario incansable y leal.
Ha contribuido de manera directa al buen desarrollo de Nicolás Romero y a mejor forma de
vida de sus habitantes.

RODOLFO LÓPEZ OLVERA, COMPROMETIDO CON LA TRANSFORMACIÓN
DE NICOLÁS ROMERO

En este municipio destaca la labor realizada por uno de
los funcionarios más comprometidos, institucionales y
leales, que han apoyado en la difícil tarea de gobernar al
alcalde morenista, Armando Navarrete López: es el actual
secretario del ayuntamiento, Rodolfo López Olvera, quien
desarrolla un trabajo incansable, contribuyendo al
bienestar de los habitantes de esta ciudad.
López Olvera, quien desde 2021 funge con dicho cargo
se ha caracterizado por respaldar todas y cada una de las
iniciativas del presidente municipal, con el fin de que
éstas se traduzcan en acciones y programas que
desemboquen en una mejor calidad de vida para todos
los nicolásromerenses.
El funcionario, quien de ninguna manera es un improvisado
en la esfera de gobierno, puesto que tiene tras de sí una
amplia trayectoria de más de tres décadas en su historial
como servidor público, ha participado trabajando, en
últimos años de la mano con el alcalde, en ambiciosos
proyectos que le han dado un nuevo rostro al municipio.

De esta manera, Nicolás Romero se convirtió en punta de
lanza con este proyecto vial, siendo el único municipio de
la entidad mexiquense, del país y de América Latina en
contar con Road Zipper, sistema que solamente existe en
ciudades de primer mundo, en naciones como Estados
Unidos y Australia, entre otras.
El éxito de este proyecto de movilidad fue tan rotundo,
que al paso del tiempo derivó en la firma de un convenio
de carácter intermunicipal, con el fin de extender sus
beneficios, tanto para deshacer los cuellos de botella,
como en materia ambiental, ya que evita la emisión de
miles de toneladas de gases contaminantes a la
atmósfera.
Es así, como actualmente el municipio de Tlalnepantla
está en posesión de una de las máquinas de carril
reversible; en fechas próximas se sumará también
Atizapán de Zaragoza, demarcación que también
suscribió el acuerdo intermunicipal, junto con Cuautitlán
Izcalli.

Uno de los precursores en gestión del Road
Zipper
Uno de los planes transversales que han transformado a
Nicolás Romero, es sin duda el del sistema de gestión de
carriles reversible Road Zipper, que en un principio
cuando el gobierno municipal iba en busca de una
alternativa para ponerle solución a los embotellamientos
viales, sobre todo en las “horas pico” en la carretera que
une a esta demarcación con Atizapán, parecía un mero
sueño.
Pero dando todo su apoyo y experiencia en movilidad al
edil Navarrete; aportando su rica experiencia de haber
estado durante 9 años en la Secretaría de Transporte del
gobierno estatal, y habiendo fungido como director de
Movilidad en la administración local, Rodolfo López
ayudó al alcalde a impulsar las gestiones pertinentes, que
derivaron en que 2 máquinas que permiten la ampliación
de carriles y por lo tanto agilizan el paso de vehículos,
fueran concedidas en comodato al ayuntamiento.
Una vez logrado el convenio de comodato y realizadas
las pruebas para conocer los beneficios que podría
brindar el Road Zipper a los automovilistas, choferes y
pasajeros del transporte público, cariñosamente las
máquinas fueron nombradas como “Nico” y “Nicky”, un
par de hormiguitas que simbolizan la identidad del
municipio, antaño conocido como Azcapotzaltongo
(lugar de hormigas o de hormigueros), mismas que
redujeron notablemente los tiempos de traslado, de horas
a minutos.

Labor en la Vía Corta a Morelia
Otra de las acciones esenciales para la vida del
municipio, ha sido el respaldo que Rodolfo López le ha
brindado al alcalde Armando Navarrete, en las faenas
para mejorar y conservar la autopista denominada Vía
Corta a Morelia, la cual pese a ser de jurisdicción estatal,
recibe mantenimiento de forma ininterrumpida de parte
de las autoridades locales.
López Olvera, recuerda que en la visión del presidente
Navarrete, si bien es una realidad que esa vialidad es
estatal, no por ello se tienen que dejar de hacer las cosas,
porque la ciudadanía no quiere saber a quién le compete,
sino quién habrá de entregarle resultados.
Por tal motivo es que dicha carretera es atendida por las
cuadrillas del gobierno local, el cual se ha esforzado sin
descanso para hacerla más transitable y que se encuentre
en óptimas condiciones para que los vehículos que pasan
por ella para entrar o salir de Nicolás Romero, lo hagan
de la mejor manera.
El funcionario, reconoce que la postura del edil Navarrete
López, confirma el interés que éste tiene en que los
ciudadanos nicolásromerenses ejerzan su derecho humano
a disfrutar de su ciudad, incluso, aquellos que no habitan
en ella, pero que la visitan para realizar diversas
actividades o la atraviesan para dirigirse a otros puntos
del Valle de México.

Prevención de accidentes
En fechas recientes, el secretario del ayuntamiento ha
respaldado el plan del alcalde para revertir las causas de
los accidentes que llegan a registrarse en la Vía Corta a
Morelia, particularmente en el sitio conocido como
“Puente de las Ánimas”.
Para aportar acciones en contra de ese fenómeno y
salvaguardar la integridad de los conductores, fueron
colocados reductores de velocidad en ese lugar, mismos
que tienen una importancia estratégica, ya que ayudan a
que los vehículos no se encuentren en riesgo de sufrir una
volcadura y una vez que superen el punto, puedan salir de
ahí de forma segura.
Los reductores de velocidad en tal sitio se habilitaron para
proteger las vidas de los automovilistas, pasajeros del
transporte público y conductores de vehículos pesados
que suelen transitar por el referido lugar.

El servidor público resalta que el presidente municipal
tiene muy claro que para avanzar y que la gente viva mejor
en Nicolás Romero, es importante construir desde las
coincidencias, sin filias y sin fobias.
Por lo anterior, señala que al seno del cabildo se ha
mantenido un diálogo abierto con todas las fuerzas
políticas, hay un absoluto respeto a quienes piensan
distinto y lo más importante, se ha encontrado una gran
disposición de la gran mayoría de los miembros del
cuerpo edilicio, para sacar adelante las iniciativas
planteadas por el edil Navarrete.

Es así, menciona el propio «amigo del pueblo»,
como los proyectos presentados por el alcalde
van adelante al tener el aval de los integrantes del
cabildo, quienes usualmente en las sesiones los
aprueban de forma unánime y en menor grado, les
dan luz verde por mayoría de votos.
Gracias a que el presidente es visionario y tiene el temple
político para el trabajo que se hace en el cabildo, precisa
López Olvera, es que muchos programas y acciones se han
convertido en realidades que le dan bienestar a la
ciudadanía.

Digna representación del presidente
En múltiples ocasiones y como consecuencia de la
confianza que en él tiene el presidente municipal, Rodolfo
López ha acudido en su representación para temas
trascendentales y de primordial importancia, como el de
la seguridad pública.
El secretario del ayuntamiento ha estado respaldando al
alcalde en las mesas de fortalecimiento municipal, en las
encomiendas relacionadas con la seguridad y en las
acciones que se puedan llevar a cabo, en coordinación
con otras demarcaciones y órdenes de gobierno.
También ha acudido con la representación del edil a
eventos culturales y artísticos, como ocurrió con la
presentación de la primera edición del festival cultural
intermunicipal Atzán 2023, donde dio a conocer lo que en
Nicolás Romero se hace en pro de las bellas artes, la
cultura y el entretenimiento.
Encomiendas en el partido morena
Si bien el Secretario del Ayuntamiento se ha distinguido
por ser un funcionario de primera y siempre dispuesto a
seguir las instrucciones del alcalde, también se ha sumado
a las encomiendas políticas del partido morena, para que
ese instituto político alcance un mejor posicionamiento
público, sea más competitivo y obtenga los mejores
resultados cuando hay elecciones.
López Olvera, tiene muy claro que el ánimo del pueblo
está con la Cuarta Transformación, pero no basta con
saberlo, sino que se requiere realizar una amplia operación
política de cercanía con la gente, lo que constituye la
parte medular que guía a los llamados protagonistas del
cambio verdadero.

Por ello y sumando con Armando Navarrete, quien es
consejero nacional y estatal de morena, ha participado en
la lucha en pro de la 4T, inspirado en el ejemplo del
presidente Andrés Manuel López Obrador.
A través de ese esfuerzo partidista, de defender la
bandera de morena y de un trabajo político en el
municipio, la aportación de Rodolfo López Olvera,
coadyuvó para el contundente triunfo que tuvo la maestra
Delfina Gómez Álvarez en Nicolás Romero y que ganara el
gobierno estatal, que casi durante 100 años estuvo en
manos del PRI.
Adelantó que con esa misma convicción y en una nueva
suma de esfuerzos con la militancia y liderazgos de
morena, es que el próximo año se desarrollará una batalla
crucial para la consolidación del movimiento como
gobierno en Nicolás Romero.
Confió en que morena volverá a triunfar en el municipio,
porque la revolución de las conciencias ha avanzado, el
gobierno del presidente Armando Navarrete ha colocado
los cimientos de la cuarta transformación y con el respaldo
del pueblo, “le pondremos el segundo piso al cambio
verdadero en nuestra querida ciudad”.

Tejiendo fino en política…
Otra de las cuestiones fundamentales en que López Olvera
ha caminado hombro con hombro con el presidente
Navarrete, es en el trabajo al interior del cabildo, donde
le ha apoyado para que en el cuerpo colegiado
prevalezca el diálogo y la construcción de acuerdos, en
beneficio de la población del municipio.
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Al mismo tiempo también quiero agradecer y mandar aquí un mensaje a nuestros
compañeros de Acapulco, de Guerrero, que el Estado de México está con ustedes,
que en lo que podamos apoyar estamos con la mejor intención, porque somos
hermanos todos los mexicanos debemos de apoyarnos, sentenció la gobernante.
Ante la gobernadora mexiquense Delfina Gómez Álvarez, el jefe de gobierno de la
Ciudad de México, Martí Batres Guadarrama, y alcalde atizapense Pedro Rodríguez
Villegas, funcionarios de los 3 órdenes de gobierno y ciudadanos que acudieron al
deportivo “Zaragoza”, López Obrador afirmó que hay muchas carencias en el Estado
de México, entidad que registra más pobreza en el país, que tiene 18 millones de
habitantes, pero mucha gente en la pobreza.
Allí, el director de la Comisión Nacional del Agua (Conagua), Germán Martínez
Santoyo, indicó que una de las prioridades de la agenda del presidente López
Obrador, es atender los temas hídricos, en especial en bien de los grupos más
vulnerables, para que puedan hacer efectivo su derecho humano al agua.
El funcionario federal, apuntó finalmente que en el Valle de México para disminuir el
efecto de la disminución de lluvias, en coordinación con las autoridades de la capital
del país y del Estado de México, se trabaja sumando esfuerzos en acciones que
aseguren el abasto de agua, entre ellas, la construcción de esta planta
potabilizadora, que requirió una inversión superior a los 500 millones de pesos.

AMLO VISITÓ UN MUNICIPIO PRÓSPERO CÓMO ES
ATIZAPÁN DE ZARAGOZA

Inaugura AMLO en Atizapán una de las plantas potabilizadoras más
modernas de América Latina; dará agua a Edoméx y CDMX.

Al inaugurar la Planta potabilizadora de agua “Madín 2”, que dará un suministro de 500 litros
por segundo más durante la temporada de lluvias y que beneficiará a 155 mil habitantes del
Valle de México incluyendo este municipio, misma que está considerada una de las más
modernas de América Latina, el presidente Andrés Manuel López Obrador, señaló que ésta
tiene una gran importancia porque mejorará notablemente el abasto del vital líquido para
esta demarcación y la capital del país.
Atizapán es un municipio en dónde su alcalde, Pedro Rodríguez Villegas, ha trabajado fuerte
en la rehabilitación de la Presa Madín, porqué en los últimos años Atizapán, ha estado
padeciendo una progresiva escasez de agua potable, al igual que muchas otras ciudades de
la zona conurbada a la Ciudad de México, debido a la disminución del caudal que les aporta
el Sistema Cutzamala, del que depende la mayoría de ellas.

La Gobernadora Constitucional del Estado de México, Mtra. Delfina Gómez
Álvarez, durante la gira de trabajo con el Presidente de México, Andrés Manuel
López Obrador, dejó claro que, los Programas para el Bienestar y la Puesta en
Operación de la Planta Potabilizadora Madín II, Atizapán de Zaragoza es para la
mejor convivencia de los mexiquenses.
Y que, se han entregado 43 millones de pesos en pensiones para personas con discapacidad
permanente, además, para todas las escuelas se han invertido más de 19 millones de pesos
en esta recuperación de espacios educativos.
«Podemos hablar del programa Jóvenes Construyendo el Futuro, se han entregado toneladas
de fertilizante, tandas para el bienestar, lo que es el beneficio total para el pueblo se han
invertido en total 78 mil millones de pesos directamente», dijo la maestra.

«Pero todo esto ha sido gracias, a la política que ha tenido el Presidente de un buen manejo
de recursos, y aparte de los Programas de Bienestar, que sin duda son el inicio de un
trayecto necesario para la justicia, también podemos decir que, en esta ocasión, y me voy
adelantar un poquito, traemos una planta lo que es la inauguración de una planta
potabilizadora de agua en Atizapán de Zaragoza».
Esta planta, que ahorita lo van a comentar, sin duda va a mejorar el servicio de agua potable
que es una de las necesidades más sentidas de nuestra gente. Estado de México está
padeciendo una necesidad de ese servicio y esta acción que se va a realizar nos va a ayudar
muchísimo.

«También quiero aprovechar para decirles que todas y cada una de las acciones que
realizamos es en comunicación con los integrantes del Gabinete que hoy nos
acompañan y que también les pido un aplauso muy fuerte para todos nuestros
Secretarios de Gabinete, a nuestras autoridades que nos acompañan».
Agradezco al jefe de gobierno Martí Batres que está aquí, muchas gracias, Martí por
estar aquí, bienvenido al Estado de México, estamos trabajando de manera paralela
para acciones que beneficien tanto a la ciudad de México como al Estado de
México.

Agradezco a las autoridades municipales, pero sin duda alguna agradezco a todos
ustedes, muchas gracias, gracias medios de comunicación por acompañarnos en
estos recorridos que hacemos de evaluación para lo que son los servicios y los
programas de bienestar, dijo.
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Se difundió en redes sociales, un
audio donde supuestamente
muestra al jefe de Gobierno de la
Ciudad de México, Martí Batres,
dando instrucciones para atacar a
Omar García Harfuch con el
objetivo de favorecer a Clara
Brugada en las encuestas de
Morena para la elección del
Coordinador de la Defensa de la
4T en la capital del país.
En la grabación, que
presuntamente fue enviada a un
colaborador, Batres menciona que
la “candidata” (Claudia Sheinbaum)
le solicitó dejar de respaldar a la
exalcaldesa de Iztapalapa, Clara
Brugada. Comenta que tienen dos
semanas para reducir la
popularidad de García Harfuch,
enfocándose en cuestiones de
género.

PERIODICO PALACIO

Más de 50 alumnos de la escuela secundaria ‘Pastor
Velázquez’, ubicada en la colonia Capulín Soledad,
vestidos de trajes típicos presentaron durante el desfile el
‘Xantolo’, fiesta prehispánica de La Huasteca para honrar el
Día de Muertos. “Las maestras de arte pusieron el baile,
que fuera algo diferente, no como lo de siempre”, relató
una profesora.
María Fernanda, de 10 años de edad, habitante de la
colonia San Lorenzo Totolinga, se disfrazó de la catrina de
la película ‘El Libro de la Vida’, que incluyó luces en su
traje; alumnos de la primaria ‘5 de Mayo’, de la misma
comunidad, caminaron cada uno con una pequeña
ofrenda, e integrantes del Ballet Folclórico ‘Tiripiti’, de
Colinas de San Mateo, llenaron de color el recorrido con
sus trajes típicos.
Una profesora de la escuela secundaria ‘Maximiliano Ruiz
Castañeda’, localizada en Los Remedios, invirtió 700
pesos en rentar un traje típico de Hidalgo, para “seguir
conservando estas bonitas tradiciones. Creo que nosotros,
como adultos y como profesores, debemos seguir
impulsándolas, es importante para que las continúen las
siguientes generaciones”.

Magia, color, música y alegría inundaron las calles del centro
de Naucalpan con el desfile de Día de Muertos que se
efectuó por segundo año consecutivo en el municipio, con la
participación de más de tres mil personas, en su mayoría
niñas y niños con disfraces y trajes típicos de México.
“En nuestro país y en Naucalpan no nos duele la muerte, la
festejamos porque sabemos que siempre nuestros seres
queridos van a estar en nuestro corazón y van a regresar año
tras año a visitarnos”, expresó la alcaldesa Angélica Moya
Marín.
El Festival de Día de Muertos, organizado por la Dirección
General de Cultura y Educación, encabezada por Leticia
Buitrón, tuvo gran aceptación y se espera se convierta en una
tradición, pues reúne en el centro municipal a familias
enteras, alumnos de escuelas, integrantes de ballets y
escuelas de danza, además de motociclistas, entre otros.

DESFILE DE DÍA DE MUERTOS LLENA DE MAGIA, MÚSICA Y COLOR
LAS CALLES DE NAUCALPAN

El equipo de la coordinadora de los Comités
de Defensa de la 4T, Claudia Sheinbaum
inició las investigaciones correspondientes
para conocer si lo dicho en el audio por su
sucesor en la Jefatura de Gobierno es
verdad o si realmente, como indica Batres,
se trata de una edición a través de
Inteligencia Artificial.
Integrantes de Morena sostienen que existe
una campaña de desprestigio en contra de
Omar García Harfuch por parte de los
radicales al interior de partido, pero tanto,
el presidente Andrés Manuel López
Obrador, como Sheinbaum mantienen el
apoyo en las aspiraciones del exsecretario
para ser Jefe de Gobierno en la CDMX.

DIFUNDEN AUDIO DE BATRES CONTRA HARFUCH Y APOYANDO A BRUGADA

encabeza las preferencias entre los Morenistas
para encabezar la Coordinación de Defensa
de la Transformación.
De acuerdo a la encuesta de Enkoll, el
exsecretario capitalino aventaja con 11 puntos
a la exalcaldesa de Iztapalapa. El porcentaje
de preferencia para Omar García Harfuch es
de 36% sobre Clara Brugada con un 25%.
Ante la difusión de este audio, Martí Batres
negó enfáticamente haber realizado tales
declaraciones relacionadas con el proceso
interno de Morena en la Ciudad de México.
A través de sus redes sociales, declaró que es
“totalmente falso,” que “no es real,” y que ha
sido “producido con inteligencia artificial.”

Además, señala que ha pedido a
otro miembro de su equipo que
continúe criticando a García
Harfuch en las redes sociales, así
como a los comunicadores Hernán
Gómez Bruera y Viri Ríos, ya que
el último enfoque “no tuvo éxito”.

“No me malinterpretes, por favor,
no es que no quiera hacerle caso a
la jefa, es que creo que no está
viendo las divisiones ni el
panorama completo desde la
ciudad”, habría señalado Batres.
El exsecretario de Seguridad quien
propinó fuertes golpes a bandas
delincuenciales que operan en la
capital del país como La Unión de
Tepito, el grupo Anti Unión, el
Cártel de Tláhuac y el Cártel de
Sinaloa, entre otros,  

Moya Marín mencionó que el festival contempló la
exposición de 25 ofrendas y 90 alebrijes elaborados por
las diversas direcciones del Ayuntamiento, alumnos de
escuelas y empresas de la localidad, así como el desfile y
la presentación de una obra alusiva a cargo del ballet
folclórico ‘Corazón de México’.
“Se trata de preservar las tradiciones, de transmitirlas de
una generación a otra y también de mandarles el mensaje
a todos nuestros vecinos y participantes de que las
tradiciones son importantes porque generan arraigo, una
manera de ser y de actuar. Y esperamos que en
Naucalpan estas tradiciones se conviertan en cosas buenas
para poder reconstruir este municipio”, dijo.
En el desfile participaron niñas y niños con disfraces de
diablitos, catrinas, calacas, vampiros y monstruos, así
como de danzantes aztecas, otros con vestimenta
folclórica y el grupo de motociclistas ‘Titanes Warriors’,
también docentes de escuelas y padres de familia.

“Está circulando un audio en el que se
pretende atribuirme expresiones relacionadas
con el proceso interno de #Morena en la
Ciudad de México. Aclaro que es totalmente
falso. Nunca he hecho tales afirmaciones. Está
producido con inteligencia artificial. No es
real”, sostuvo.
De acuerdo a Publimetro, al utilizar la
aplicación Ai-SPY, el audio donde Martí Batres
es 99.5% voz humana y no producido por
Inteligencia Artificial (IA), después de analizar
el audio con el software en formato MP3.
 Sin embargo, otros estudios del mismo medio
de comunicación demuestran lo contrario.
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EMPRESAS PERDERÍAN CASI 50% 
Lajous Loaeza subrayó que el plan que se trabaja busca reducir de 70 a 40% el capital para
las compañías, siendo así que el gobierno local se quedaría con el mismo 30%, mientras que
el otro faltante 30% se destinaría a las colonias donde están los parquímetros, al tiempo que
remarcó que en este paso, los ciudadanos podrán hacer el seguimiento transparente de
cómo se ejecutan los montos.
En la entidad existen dos sistemas de parquímetros: EcoParq, que está en siete polígonos
diferentes con cuatro empresas concesionarias —Operadora de Estacionamientos
Bicentenario, MOJO Real Estate, Nueva Generación de Estacionamiento y Compañía
Operadora de Estacionamientos Mexicanos—) y Servimet, organismo descentralizado del
gobierno local.
No obstante, el titular de la Semovi aclaró que este planteamiento es sólo para el sistema de
concesiones EcoParq, dado que es diferente al que aplica la empresa pública Servimet en
las colonias Juárez y Cuauhtémoc, en la alcaldía Cuauhtémoc.
Basta recordar que EcoParq da servicio en la Anzures, alcaldía Miguel Hidalgo; en la
Ampliación Nápoles, Ciudad de los Deportes, Crédito Constructor, Extremadura Insurgentes,
Insurgentes Mixcoac, Nápoles, San José Insurgentes y Nochebuena, en la Benito Juárez.
También en Florida, alcaldía Álvaro Obregón; además de las colonias de Miguel Hidalgo:
Lomas de Chapultepec, Lomas de Virreyes, Bosques de Chapultepec, Chapultepec Morales,
Polanco Chapultepec, Polanco Reforma, Palmitas, Del Bosque, Los Morales, Rincón del
Bosque, Morales Sección Alameda, Morales Sección Palmas y también en las colonias de
Cuauhtémoc, Roma Norte e Hipódromo.

HAY DISPUTA POR POSIBLE REPARTO DE RECURSOS DE
PARQUÍMETROS EN CDMX

Comentó que busca una alcaldía segura y para ello, planteó
fortalecer la capacitación de los cuerpos policiales de la
Ciudad de México; y mejorar las condiciones laborales de
los elementos de seguridad ciudadana para su mejor
desempeño. “Aquí quiero reconocer el trabajo hecho por los
alcaldes Santiago Taboada y Mauricio Tabe en esta materia,
ya que el esfuerzo ha rendido frutos y son un ejemplo para
todas las alcaldías de la ciudad”.
Con esta agenda amplia de trabajo, Aníbal Cañez indicó que
busca darle a la Cuauhtémoc, el nivel de vida que se merece
y no permitir que MORENA llegue porque eso, sería una
recesión al estilo de vida que hoy muchas personas gozan
gracias a los gobiernos de alternancia tanto aquí como en
otras alcaldías.
En el informe, estuvieron presentes el coordinador del
GPPAN, Federico Döring; alcaldes y diputados locales y
federales, así como Santiago Creel.

“ESTOY LISTO PARA LIDERAR LA ALCALDÍA
CUAUHTÉMOC”, DECLARA ANÍBAL CAÑEZ

Una vez que el Gobierno de la Ciudad de México propuso llevar a cabo una nueva
distribución de recursos que provienen de los parquímetros, se generó una disputa
entre la autoridad capitalina y las empresas que operan este servicio.
Antes de la primera quincena de octubre pasado, Andrés Lajous Loaeza, titular de
la Secretaría de Movilidad (Semovi), anunció que se estudia efectuar un plan para
repartir los ingresos del sistema de parquímetros, con el fin de que 30% se destine
a proyectos presentados por representantes de las colonias donde funciona este
modelo que mide el tiempo de estacionamiento de un vehículo en una zona de la
vía pública.
Para llevar a cabo este movimiento, el funcionario recordó que en los títulos de
concesión de parquímetros que se otorgaron “muy rápido” durante la
Administración pasada se estableció que 70% del dinero recabado se quedaban en
manos de las compañías concesionarias y sólo 30% era parte de las arcas del
Gobierno de la Ciudad de México, por ello enfatizó la necesidad de establecer
una redirección de capital.
De esta forma, la Semovi prevé reducir el porcentaje que actualmente tienen las
firmas concesionarias, para que una parte del billete obtenido se utilice en
proyectos de movilidad o infraestructura urbana en las colonias donde están en
operación.
Tras ello, las empresas han manifestado posturas encontradas, mientras que los
residentes de las zonas en cuestión piden mayor transparencia en los recursos, al
considerar que desconocen cómo se gastan los ingresos.

Con el firme respaldo de líderes de oposición y habitantes de
la alcaldía Cuauhtémoc, el diputado Aníbal Cañez Morales
anunció su intención de liderar la demarcación y lanzó un
desafío a MORENA, asegurando que la unión del PAN, PRI y
PRD es una fuerza que sigue vigente y en pleno resurgimiento.
Durante su Segundo Informe de Actividades Legislativas en el
Centro de Convenciones de Tlatelolco, el legislador del PAN
dijo que hoy en día, la ciudadanía está consciente del engaño
de MORENA sobre una transformación y que lo único que
paso, fue que descuidaron a la Ciudad, abandonándola a su
suerte.
“Así quedó demostrado en la elección de 2021, en donde,
como oposición, le arrebatamos a MORENA, nueve de las 16
alcaldías de esta Ciudad; por eso, hoy lo digo con firmeza:
¡Voy a buscar la nominación de mi partido y del Frente
Amplio por México para gobernar la alcaldía Cuauhtémoc!”.
Cañez advirtió que buscará darle a la Cuauhtémoc su primer
gobierno panista en la historia, haciendo equipo con Xóchitl
Gálvez y con Santiago Taboada.
En este contexto, agradeció a sus vecinos el haberle conferido
la responsabilidad de ser su diputado, desde donde ha
trabajado en favor de los derechos y por una agenda de
igualdad.
“Presenté 24 iniciativas, de las cuales, dos de ellas crean leyes
completas, como es el caso de la iniciativa para crear la Ley
de Fondo de Capitalidad, cuyo fin es dotar a nuestra Ciudad
de mayores recursos. Asimismo, presenté la Ley para la
Verificación del Desarrollo Sostenible en la Ciudad de
México, que busca dar cumplimiento a los objetivos de la
Agenda 2030”.
En movilidad, recordó que el impulso presupuestario que ha
dado al fondo de atención a peatones y ciclistas. “Para
garantizar el derecho a la movilidad de las personas adultas
mayores, también propuse la gratuidad en todo el sistema de
transporte a este grupo de atenciónn prioritaria”.
Asimismo, insistió la necesidad de hacer modificaciones a la
Ley de Movilidad para mejorar el servicio que presta el Metro.
Una de ellas encaminada a crear un órgano técnico de
verificación del mantenimiento de todas las Líneas, así como
para que se contemple un aumento presupuestal respecto de
la inflación, en específico al rubro de mantenimiento.

Habló de su labor contra la corrupción en el
gobierno de MORENA. “Estoy convencido de que
no podemos dejar caer nuestra columna vertebral
de transporte público por la mala administración
del dinero o por posibles actos de corrupción por
parte de funcionarios públicos”.
“Propuse reformas al Código Penal, con el fin de
crear un catálogo específico de delitos que
pueden ser cometidos por personas morales y por
los cuales se les debe sancionar. Otra de las
iniciativas presentadas, busca reconocer la labor
de las y los periodistas, ya que muchas veces
corren peligro en el ejercicio de su profesión, por
lo que propuse que cuenten con un seguro de
vida como parte de las medidas de protección
que les otorga el gobierno a través de los
mecanismos conducentes”.

Por su parte, el magistrado Indalfer Infante se
destacó en los últimos años por presentar
proyectos que buscaban invalidar elecciones
internas del partido Morena en 2019 y por su
participación en la controversia que impidió que
Félix Salgado Macedonio se postulara como
candidato al Gobierno de Guerrero.
Hasta que el Senado de la República designe a
los magistrados que reemplazarán a Vargas
Valdez e Infante González, la Sala Superior del
TEPJF estará compuesta por los magistrados
Felipe Alfredo Fuentes Barrera y Reyes Rodríguez
Mondragón.
Cuyos periodos finalizan en octubre de 2024, así
como por Felipe de la Mata Pizaña, Mónica Aralí
Soto Fregoso y Janine Madeline Otálora Malassís,
cuyos mandatos se extienden hasta octubre de
2025.

El Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación
(TEPJF) enfrenta una situación de inusual desequilibrio, ya
que a partir del 31 de octubre, operará con solamente cinco
de los siete magistrados que componen su Sala Superior.
Hasta el momento, el Senado de la República no ha
designado a los sustitutos que ocuparán los cargos de los
magistrados José Luis Vargas Valdez e Indalfer Infante
González, tras la conclusión de sus periodos de ejercicio,
cuyos términos fueron ampliados por el Congreso de la
Unión durante cuatro años.
Esto representa un desafío importante de cara a las
elecciones de 2024, ya que la Sala Superior del TEPJF
quedará incompleta y enfrentará desafíos cruciales en la
toma de decisiones en temas electorales y legales.
Cabe recordar que en 2021, el magistrado José Luis Vargas
fue objeto de denuncias por la divulgación de información
reservada relacionada con una investigación, así como por la
presunta utilización indebida de recursos públicos.
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SE LLEVA LA NOCHE DE TERROR LA ESTACION DE
BOMBEROS EN ATIZAPÁN DE ZARAGOZA

Entrar a la Estación Central de Bomberos durante la celebración
del Día de Muertos se convierte en una verdadera experiencia
extranormal.

Una calavera al estilo pirata con el escudo de los apagafuegos da la bienvenida
a los visitantes, quienes, entre penumbras, ingresan a la ya tradicional Casa del
Terror en el Cuartel de Lomas de Atizapán que comanda el amigo de todos,
Héctor Elorriaga Mejía.
El grito doloroso de una mujer da la bienvenida. Sangre en las paredes y
personas exorcizadas dan paso a instalaciones como el cuarto de Satanás, un
hospital psiquiátrico, el Cuarto de las Ánimas, un laberinto y el Callejón de los
Silencios.

“Estamos participando 42 personas y aproximadamente 30
voluntarios”, describió Miguel Ángel Román, Subdirector de
Bomberos.
“Hemos invertido mucho tiempo en los escenarios, el montaje empezó en
septiembre. Se acercan con nosotros asociaciones de colonos, de locatarios,
empresarios. Ello nos facilita la elaboración”.
Y la expectativa que cada año genera este lugar por el montaje de sus
escenografías es muy grande. Antes de su apertura este año, unas mil personas
ya esperaban su turno formadas para entrar a este sitio que también contó con
un Circo de Payasos, un Cuarto de Radioactividad, un Crematorio de Cadáveres
y un Cementerio.
“Es una buena tradición, nos gusta cómo hacen todos los preparativos. Hay un
ambiente familiar, que es lo más importante y este año veo que hay mucha
coordinación”, opinó Claudia Romero, vecina de Hogares de Atizapán.

Este año, todos los materiales que el personal de Protección Civil, Bomberos y Medio Ambiente
utilizó para los stands, como cartón, tela y tarimas, fueron reciclados, además de que figuras
como cráneos y esqueletos fueron hechos a mano con plastilina epóxica.
Igual que años anteriores, algunos disfraces fueron donados y otros adquiridos por los
participantes.
La Casa del Terror tiene un horario de 19:00 a 24:00 horas con un ambiente no solo en su
interior, ya que, afuera, personajes como Art the Clown, el payaso asesino de la película
Terrifier; Jason, Michael Myers, Maléfica, arlequines y hasta Pikachu protagonizan una verdadera
pasarela de disfraces, otro atractivo de la zona en estas noches de Muertos.

Y lo que inició hace 25 años con una caja de dulces para que los bomberos
repartieran a las y los niños que pedían calaverita ha ido creciendo año con año.
“Esto se está armando desde 1998. No fue, como tal, una Casa del Terror, fue un
cuartito que teníamos como bodega, lo sacamos, pusimos una caja y velas. Mis
compañeros y yo cooperamos para comprar dulces. Me metí a la caja y, cuando
los niños iban a agarrar su dulce, abrían la caja y salían corriendo. Fue como una
diversión.
“A partir de eso, al siguiente año se hizo un cuartito más grande, luego otro y
otro, hasta que llegamos a lo que es ahora”, explicó Luis Ramón Melgoza,
bombero.

En su intervención, Indalecio Ríos anunció su renuncia al
PRI, lo cual representa un “importante paso para el
fortalecimiento del quehacer político” de la demarcación.
Asimismo, resaltó la asistencia al evento de “personajes
de la vida política del municipio, líderes comunitarios,
representantes de mercados públicos, del sector
comercio y de diferentes asociaciones religiosas,
profesionistas, académicos, pero, sobre todo, gente que
ha construido día con día este maravilloso municipio”.
“Y por eso, toda la gente que ves aquí reunida, sin
titubeos y convencidos plenamente, anunciamos con
mucho cariño y emoción que nos sumamos al proyecto
del Partido Verde Ecologista de México. Todos y cada
uno de nosotros, desde hoy, esa será nuestra bandera,
nuestro discurso, nuestra convicción, para llevar este
mensaje de este gran proyecto y, si me permites como
con la Selección Mexicana, hoy me pongo la Verde”,
dijo.

AVANZA ERUVIEL ÁVILA VILLEGAS SU CAPITAL POLÍTICO
HACIA EL PVEM

Desde Ecatepec, el Partido Verde Ecologista de México
(PVEM) en el Estado de México anunció la incorporación
a su estructura de liderazgos de gran peso político, entre
los que destacan Indalecio Ríos Velázquez, dos veces
Presidente Municipal de esta demarcación y Erasto
Martínez Rojas, ex Secretario de Finanzas e Infraestructura
del Gobierno del Estado de México.
Desde la tierra del ex gobernador mexiquense,
Eruviel Ávila Villegas, el dirigente estatal del
PVEM, José Alberto Couttolenc Buentello
también dio la bienvenida a Jorge Alejandro
Albarrán Velázquez, ex secretario del
Ayuntamiento y ex candidato a presidente
municipal de Ecatepec; a María Elena Germán
Rivero, segundo síndico de Ayuntamiento de
Ecatepec, a Uziel Torres Huitrón, octavo regidor
de este municipio y a Sandra Liliana Marcelino
Martínez, novena Regidora, entre otros.

Finalmente, prometió el crecimiento de la Familia Verde y
trabajo para lograr mejores condiciones de vida para los
vecinos de Ecatepec, “sean ustedes testigos que el
compromiso adquirido hoy con los aquí presentes y
ausentes, con cada familia, con las mujeres y hombres
trabajadores de este gran municipio, para aportar nuestro
granito de arena para que siempre, pero siempre a las
familias de Ecatepec, les vaya mejor”.
Por su parte, Couttolenc Buentello reconoció la presencia
al evento de la “crema y nata política” de Ecatepec y
destacó que en este lugar nació un gran gobernador,
quien impulsó a un Presidente de la República.
Expresó su emoción de adherir a estos liderazgos al
Verde quienes, dijo, además de empatar con sus ideales,
cuentan con gran fuerza política, “toda esta experiencia,
toda esta trayectoria, todo este empuje, seguro estoy que
ayudará a que crezcamos como tercera o segunda fuerza
en la entidad y así hay que seguir trabajando, 24/7”.
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TERMINAN 95 MOTOS EN EL CORRALÓN TRAS “MEGA
RODADA DEL TERROR”

Aseguraron que se trató de un
dispositivo de prevención y
vialidad con el fin de evitar
congestionamientos viales en los
carriles centrales de estas avenidas.
“Con la intención de fomentar la
conducción segura y evitar
accidentes, que en muchas
ocasiones conlleva a la pérdida de
vidas, personal de la Subsecretaría
de Control de Tránsito de la SSC
continuará con la aplicación del
dispositivo “Salvando Vidas”,
agregaron.
Dichos operativos buscan generar
conciencia vial, evitar accidentes y
salvar vidas, así como responder a
las denuncias que presentan
ciudadano contra motociclistas que
circulan sin equipo de protección o
con más pasajeros de lo permitido.

“EL ESTADO DE MÉXICO ES LA CASA DE TODOS”; LA
GOBERNADORA DELFINA GÓMEZ RECORRE LA OFRENDA
MONUMENTAL DEL DÍA DE MUERTOS

Además de apreciar la tradición del Día de Muertos
que es Patrimonio Cultural Inmaterial de la
Humanidad, la mandataria estatal los invitó a
disfrutar de la gran oferta turística que tiene la
entidad, como los Pueblos Mágicos de Valle de
Bravo, Aculco, Tepotzotlán, Malinalco, Metepec, El
Oro, Villa del Carbón, Ixtapan de la Sal, Tonatico,
Otumba, Jilotepec, San Martín de las Pirámides y
Teotihuacán.

La Subsecretaría de Control de
Tránsito de la Secretaría de
Seguridad Ciudadana (SSC) llevó a
cabo un operativo durante la
“Mega Rodada del Terror” en
distintos puntos de la Ciudad de
México, donde fueron trasladadas
al corralón 95 motocicletas.
A través de un comunicado, la
Policía precisó que las motos
aseguradas infringieron el
Reglamento de Tránsito, además
de que tres personas fueron
presentadas ante un juez cívico.
En el operativo participaron 284
agentes, apoyados con 74
patrullas, 15 motopatrullas, cuatro
grúas, dos remolques, distribuidos
en el corredor de Avenida Paseo
de la Reforma en sus cruces con las
glorietas de Amajac, del Ángel de
la Independencia, la Torreo del
Caballito, la Diana Cazadora, del
Ahuehuete y el cruce con las
avenidas de los Insurgentes e
Hidalgo.

La maestra Delfina Gómez Álvarez recibió a un
grupo de estudiantes de intercambio estudiantil
originarios de Alemania, Francia, Países Bajos,
Dinamarca, Hungría, República Checa y Brasil, que
visitaron la Ofrenda Monumental del Día de Muertos
instalada en Palacio de Gobierno, a quienes les
expresó que la entidad mexiquense es la casa de
todos.

Estudiantes extranjeros que pertenecen al Programa de Intercambio Jóvenes de Rotary; realizan una
estadía de 11 meses en la entidad mexiquense y son atendidos por la Gobernadora.

Sean bienvenidos, esta es la casa de todos,
conozcan nuestras tradiciones y costumbres;
también son importantes los valores que tenemos
como mexiquenses, valores de solidaridad, de
respeto a nuestra madre tierra, como le dicen
nuestros grupos originarios, y que esto ayude a
entender un poco lo que es el Estado de México”,
mencionó.
Acompañados por la Maestra Delfina los estudiantes
del Programa de Intercambio Jóvenes de Rotary
(Rotary Youth Exchange) conocieron los elementos
que conforman la Ofrenda, entre ellos, el tapete
elaborado de aserrín teñido, así como el altar que
representa a las mujeres como pilar de la familia, a
través de cinco catrinas que enaltecen a los
pueblos originarios de la entidad: Matlatzinca,
Mazahua, Otomí, Tlahuica y Nahua.

“Reconocemos la sensibilidad y
disposición de la ministra Norma Lucía
Piña, Presidenta de la @SCJN y del
@CJF_Mx, de trabajar de manera conjunta
para que los recursos de los fideicomisos
del Poder Judicial se destinen a atender a
las y los damnificados por el Huracán
#Otis en Guerrero”, escribió la titular de
Segob en su cuenta de X (antes Twitter).
Este fondo se encargaría de administrar
los recursos de los fideicomisos del Poder
Judicial, los cuales serían reintegrados a la
Tesorería de la Federación.
La comisión tendría la responsabilidad de
determinar, de manera colegiada, cómo
se distribuirán estos fondos y asegurar que
se apliquen siguiendo principios de
transparencia y máxima publicidad.
Cabe destacar que la respuesta de la
ministra no solo está enfocada en ayudar a
las personas damnificadas por el huracán
“Otis” en Guerrero, sino también
fortalecer la coordinación y el diálogo
respetuoso entre los Poderes de la Unión.

Ministra de la SCJN y Titular de Segob
Trabajan en Destinación de Recursos para
Damnificados por Huracán “Otis”
La ministra presidenta de la Suprema Corte
de Justicia de la Nación (SCJN), Norma
Lucía Piña, y la titular de la Secretaría de
Gobernación (Segob), Luisa María Alcalde,
han entablado conversaciones para
abordar el destino de 15 mil millones de
pesos que habían sido eliminados del
presupuesto del Poder Judicial.
Estos recursos se están considerando para
asistir a las personas afectadas por el
huracán “Otis” en Guerrero.
La iniciativa surge tras la directriz del
presidente Andrés Manuel López Obrador,
quien en su conferencia matutina destacó
la importancia de destinar estos recursos a
la ayuda de las víctimas del huracán.
Luisa María Alcalde compartió la carta de
respuesta de Norma Lucía Piña, en la cual
la ministra presidenta de la SCJN manifestó
su apoyo a la idea de crear un fondo
conjunto, integrado por representantes de
los tres Poderes de la Unión.

Este esfuerzo conjunto entre la SCJN y la
Segob refleja la voluntad de las
instituciones para abordar situaciones de
emergencia y garantizar una gestión
transparente de los fondos destinados a la
recuperación de las áreas afectadas por
desastres naturales.

SEGOB
RECONOCE
‘SENSIBILIDAD’
DE MINISTRA
PIÑA PARA
FONDO DE
AYUDA PARA
ACAPULCO
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